



SHEINBAUM LLAMA A LEGISLADORES A LA UNIDAD

Candidatos a 2024, con encuestas y tómbolas

LOS contendientes para las elecciones saldrán de métodos que permitan la equidad y cercanía con la militancia, adelantó a diputados la exjefa de Gobierno

POR XIMENA MEJÍA

Claudia Sheinbaum adelantó a legisladores de la 4T que no premiará con candidaturas a quienes la han respaldado, pues los aspirantes a los distintos puestos de elección que contendrán en 2024 se definirán mediante tómbolas y encuestas.

“Hoy soy la coordinadora nacional (de la Defensa de la Transformación) y no es así de que ‘como me apoyaste, hoy tienes mano’. No, aquí todos somos lo mismo, venimos de un proceso, ese proceso se cerró y son las

encuestas”, aseveró en una reunión privada con diputados federales de Morena, el PT y el Partido Verde.

Aunque aceptó que el método de las encuestas es

perfectible, Sheinbaum dijo que este método permite equidad en la selección de aspirantes y cercanía con los militantes y simpatizantes

La virtual candidata presidencial indicó que para consolidar los comités que apoyarán a la 4T en los comicios, los diputados deben realizar trabajo de campo, lo que también les ayudará a tener presencia en el territorio y salir beneficiados en eventuales encuestas.

Pidió dejar atrás la polémica derivada del sondeo en el que fue elegida como virtual abanderada del movimiento, llamó a la unidad

y a sumar a “compañeros o compañeras de otros partidos, empresarios, gente de organizaciones civiles y dirigentes.

“Nos necesitamos a todos. Reunirnos todos para que todo mundo tenga claro que somos un solo movimiento”, enfatizó.

Luego en conferencia, agregó que pidió a los legisladores defender el Paquete Económico 2024 enviado por el Presidente, ya que promueve la inversión en grandes obras públicas y preserva el espíritu de la austeridad republicana.

PRIMERA | PÁGINA 4



“AQUÍ TODOS SOMOS LO MISMO”

Seguirá definición por encuestas y tómbolas

SHEINBAUM descarta que los legisladores que la apoyaron tengan pase directo a una candidatura para las elecciones de 2024

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@glmm.com.mx

La coordinadora de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, se reunió con diputados federales de Morena, PT y Verde Eco-



Foto: Mateo Reyes

Karen Castrejón, Aleida Alavez, Claudia Sheinbaum, Ignacio Mier y Alberto Anaya, durante la reunión de ayer, llevada a cabo en la Cámara de Diputados.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	14/09/2023	LEGISLATIVO

logista para llamarlos a la unidad y avisarles que, aun si la apoyaron para ganar la encuesta de Morena, no habrá premios y continuará el método de la encuesta y tómbola para definir las candidaturas.

“Para que ustedes sepan, yo ya dejé mi espacio hacia la encuesta. Hoy, soy la coordinadora nacional y no es así de que ‘como me apoyaste, hoy tienes mano’. No, aquí todos somos los mismo, venimos de un proceso y son las encuestas”, anunció.

La eventual aspirante por Morena para la próxima elección presidencial expuso una serie de objetivos prioritarios para la consolidación de los comités de la Defensa de la Transformación, que incluyen el trabajo de territorio de las y los diputados, lo cual, consideró, también les beneficiará a que tengan presencia a la hora de elegir por encuestas.

La exjefa de Gobierno capitalina aceptó que el método es perfectible, sin embargo, dicha opción permite equidad en la selección y cercanía con los militantes y simpatizantes, de acuerdo con una videograbación de la que **Grupo Imagen** tiene copia.



Portavoz

Sheinbaum nombró a Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del PT con licencia, como vocero de su campaña rumbo a los comicios de 2024.

Ante el distanciamiento del exaspirante Marcelo Ebrard, el cual surgió tras su nombramiento como coordinadora de la 4T, Sheinbaum llamó los diputados a la unidad y a sumarse al futuro, rumbo a 2024.

“Nos necesitamos a todos. Reunirnos todos para que todo mundo tenga claro que somos un solo movimiento. Que ya pasó el proceso de la encuesta y que nos reunamos. Quedemos claros cuáles son las tareas. Que cada uno sepa lo que va hacer”, expresó.

También pidió a los legisladores que en la conformación de los comités de la Defensa se busque sumar a “compañeros o compañeras de otros

partidos, empresarios, gente de organizaciones civiles y dirigentes”.

Después de más de una hora de reunión, la morenista ofreció una conferencia de prensa donde agregó que también pidió a los legisladores la defensa de la propuesta de Paquete Económico del presidente Andrés Manuel López Obrador para el próximo año.

Destacó que su contenido promueve la inversión en grandes obras públicas y preserva el espíritu de austeridad republicana.

En tanto, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, indicó que a la reunión asistieron 269 diputados de la coalición, de los 275 que son. Explicó que la falta algunos se debió a que viajaron al informe del gobernador de Sonora, Alfonso Durazo. Sin embargo, sí se ausentaron de diputados de Morena afines a Marcelo Ebrard.

Sheinbaum también anunció que no iniciará en Oaxaca su gira nacional prevista para el próximo domingo, por la visita que realizará el presidente Andrés Manuel López Obrador.